

Schüler:innen der IGS reflektieren das eigene Medienverhalten: Workshops der Dietmar-Hopp-Stiftung

Zur Stärkung der Medienkompetenz unserer Schüler:innen bietet die Medienkompetenzexpertin Frau Dr. Uhrig vier Lerngruppen der Orientierungs- und Mittelstufe Seminare an.

Inhaltlich stehen die Sensibilisierung der Schüler:innen für die Chancen, besonders aber auch für die Risiken der Digitalisierung im Fokus. Die Schüler:innen setzen sich mit ihrem eigenen Medienverhalten auseinander und sollen mit Hilfe der Expertin einen verantwortungsvollen Umgang mit digitalen Inhalten lernen. Herr Schön hebt die aufschlussreichen Einblicke zur Internetrecherche hervor, bei der es um das Erkennen seriöser Inhalte geht. Hierzu zählt auch die Auseinandersetzung mit Autoren, das Entstehen sogenannter „Filterblasen“ und die gezielte Meinungsbildung durch Politik und Unternehmen. Das Ausspionieren und Manipulieren durch soziale Medien wie TikTok oder Snapchat macht Frau Staßen als eine wichtige Erkenntnis des Tages aus!

In der Orientierungsstufe reflektieren die Schüler:innen die eigene Mediennutzung. Besonders Altersgrenzen und Jugendschutz nahmen einen wichtigen Platz ein.

(Medientage des Media + Emotion Lab):

